



KUNIMI FOODFESTA IN SPRING

「おいしい」で広がる笑顔

奥州街道ど真ん中！

くにみ春のフードフェスタ



過去最多の出店数で
フードフェスタを開催

今年で4回目の開催となる「奥州街道ど真ん中！くにみ春のフードフェスタ」が3月5日、藤田商店街特設会場で行われました。フードフェスタは、東日本大震災で「食」の大切さを実感した経験から、震災を風化させず、改めて「食」に感謝する意味を込めて、震災後毎年3月に開催しています。



今年のフードフェスタも天候に恵まれ、県内外から地域の特色あるご当地グルメ66店舗が出店し、来場者は各地自慢の味を楽しみました。特設ステージでは、923MO・SKLZによるダンスや内谷春日神社太々神楽保存会による神楽舞、よさこいやバンド演奏、シンガーソングライターShimvaさんによるライブが行われ、会場を盛り上げました。



藤田保育所・くにみ幼稚園
国見小学校・県北中学校

卒業式・修了式

graduation



白熱した戦い
国見バーガー早食い選手権

フードフェスタ恒例となった町商工会青年部企画による国見バーガー早食い選手権も行われました。早食い選手権は「子ども」「女性」「無差別」の階級ごとに行われ、参加者は国見バーガーや防塁ドッグの早食いに挑みました。さらに、

商工会青年部対抗戦も行われ、国見町商工会青年部をはじめ、県内の商工会青年部13団体が出場し、熱戦が繰り広げられました。青年部対抗の団体戦では、見事、国見町商工会青年部が優勝を果たしました。国見バーガーを勢いよくほおぼる参加者の様子に、観客からはたくさんの声援が贈られました。